
Protokoll Jahreshauptversammlung 

SG 1862 Anspach Abteilung Leichtathletik 

5. März 2020, 20 Uhr, Bürgerhaus Neu-Anspach 

 

______________________________________________________________________ 

 

 

 

1 Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung  

20:04 Beginn der Versammlung und Eröffnung durch die Abteilungsleiterin Christina Ulbrich 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019 
Protokoll einstimmig genehmigt.  

4 Berichte für das Jahr 2019 
 

4.1 Jahresbericht des Vorstandes 
 
Unsere Abteilung ist im Bereich Kinder und Jugend-Breitensport mittlerweile sehr gut 
etabliert. Eine Wettkampfgruppe ist leider nicht in Sicht. Zum einen fehlt es an 
Trainingskapazitäten im Winter und an Trainern. So kommt es, dass ab der Altersstufe 
U14 doch einige SportlerInnen nach Wehrheim wechseln. Dies kann uns ärgern, sollte 
es allerdings nicht. Wir leisten sehr gute Basisarbeit in unserem Segment und können 
im Moment den Anspruch eines Wettkampfsportlers mit mehrmaligem Training die 
Woche nicht realisieren.  
 
Der Zuspruch bei den jüngeren Gruppen ist enorm. Wir haben allein über die U8 
Gruppe über 30 neue Mitglieder bekommen.  
 
Weitere Details zu den Trainingsgruppen gibt es nachher in den Berichten. 
 
Die Zahl der unserer Abteilung zugewiesenen Mitglieder ist gestiegen. 
 
2016 329 
2017 331 
2018 267 
2019 277 
2020 311 
 

 
Anschaffung Material 
 
Im Jahr 2019 haben wir kleinere Anschaffungen gemacht. Leider wurde ein Teil 
unserer Hochsprungmatte im Frühjahr zerstört. Eine Neuanschaffung hätte über  
€ 1.000 gekostet. Über einen Schaumstoffhändler in Rosbach konnten wir die Matte 
für unter € 300,00 reparieren lassen.  
 
 
Trainersituation 2019: 
 
D-Schüler U8: Christina Ulbrich und Svenja Köhl 
 
D-Schüler U10: Rita Hinz, Dirk Leiacker   
 



C-Schüler U12: Jacqueline Balazs und Stephan Weitzel 
 
B-Schüler U14 und älter: Mona Bodirsky, Dirk Leiacker, Maxi Sacha 
 
Wettkampgruppe: - 
 
Läufer: Tilo Kramer und Thomas Hergett 
 
Triathlon: Peter Seng 
  
 
Nordic Walking: Herbert Roos, Birgit Roos 
 
Sportabzeichen: Julia Leiacker 
 
 
Helfer in den Gruppen:  U8 Gruppe: Victor Schmalle, mehrere Mütter,  
  Marita Eichmann (Osteopatin)  
 

U10 Gruppe: Daisy Mutua, Maximilian Sacha, Jacqueline 
Porsch, Simon Ulbrich (bis 10/19),  

 
 U 12 Gruppe: Julia Balazs, Karolin Spatzek,  
 Jennifer Weitzel, Julia Weitzel 
 
 U14 und älter Gruppe: Svenja Köhl, Karolin Spatzek,  
 Jonas Kirse 
 
Allgemein: 

 
 
Am 26. Januar 2019 waren wir Ausrichter eine KiLa U8 und U10. Die Veranstaltung 
war sehr gut besucht, fast 100 Kinder gingen an den Start.  
 
Mitte April wurden die Hochsprungmatten aus unserer Garage herausgeräumt, an den 
Hochsprungplatz gebracht. Dort wurden die Matten leider beschädigt. Eine Matte war 
so stark beschädigt, sie konnte von einem Schaumstoffhändler in Rosbach repariert 
werden. Der Einbruch wurde zur Anzeige gebracht.  
 
Am 14. Juni 2019 fanden unsere Vereinsmeisterschaften statt. Mit 57 Kindern konnten 
wir auch wieder unseren Dreikampf durchführen. Die Temperaturen spielten mit und 
es gab 18 Vereinsmeister an diesem Tag. Die TuS Merzhausen hat auch wieder mit 
drei SportlerInnen teilgenommen.  

 
4.2 Sportberichte (Leichtathleten, Läufer, Triathleten, sonstige Sportgruppen) 

Berichte (siehe Anhang) 
4.2.1 U8 – Christina und Svenja 
4.2.2 U 10 – Rita  
4.2.3 U12 – Jacqueline  
4.2.4 U14 und älter – Mona, Dirk und Maxi 
4.2.5 Fitness für Körper und Geist – Rita  
4.2.6 Läufer – Tilo  
4.2.7 Triathlon – Peter 
4.2.8 Sportabzeichen – Julia 
 

4.3 Kassenbericht durch Christina Ulbrich, Wilfried ist entschuldigt 
 
 
 

4.4 Bericht der Kassenprüfer  

Tilo Kramer und Gerd Schiefer – Kasse war in Ordnung. 



 

5 Entlastung der Abteilungsleitung (durch die Kassenprüfer) 

Beantragung der Entlastung der Abteilungsleitung – Abteilungsleitung einstimmig entlastet (3 
Enthaltungen) 

6 Wahl Abteilungsleitung 
 

6.1 Kassenwart 
Einverständniserklärung: Wahl in Abwesenheit im Verein liegt unterschrieben von Wilfried 
Rieck vor.  
 
Wilfried Rieck wurde einstimmig gewählt. 

 

7 Wahl der KassenprüferInnen für das Geschäftsjahr 2020 

Wir brauchen zwei neue Prüfer und Ersatzkassenprüfer. 

 Svenja Köhl: 1. Kassenprüfer 

 Mona Bodirsky: 2. Kassenprüfer 

Stephan Weitzel: Ersatzprüfer 

 

Alle wurden einstimmig gewählt. 

 

8 Beratung und Beschlussfassung vorliegender Anträge 

Antrag auf Erhöhung des Abteilungsbeitrags von derzeit € 2,00 / Monat auf € 3,00 / Monat.  

Einstimmig abgelehnt und vertagt. Es wird zuerst festgestellt, wie hoch der Zuschuss vom 
Hauptverein ausfällt.  

 

9 Finanzplan 2020 
 

 
10 Veranstaltungen und geplante Aktivitäten 2020 

 

KiLa Wettbewerb vielleicht Ende November oder Februar 2021 

 Weiltalmarathon findet NICHT statt. 

 SkyRun 2020 findet auch nicht statt (Messeturm wird noch umgebaut) 

 Lauf zwischen den Meeren am (05.06.) 

 Volksradfahren an Fronleichnam (10. Juni) 

 Vereinsmeisterschaften:  

- 26.06.2020 Termin 

- 04.09.2020 Ersatztermin 

Sportabzeichen-Tag / Abend 

- 04.09.2020 Termin 

- 11.09.2020 Ersatztermin 

 

 

 



 

11 Verschiedenes 

 

Mona Bodirsky hat seit Ende 2019 Ihren C-Trainerschein Leistungssport Leichtathletik. 
Jacqueline Porsch hat Ihren Trainerschein Leistungssport KiLa im Frühjahr 2019 gemacht.  

Anette Böhmer hat am 29.2.2020 den Lehrgang Sportabzeichen-Prüfer belegt. Sie wird uns 
dann im Sommer bei der Abnahme helfen.  

 

Gerätewart? Schriftführer SGA? Wie bekommen wir Unterstützung? Hier konnte leider keine 
Person gefunden werden.  

 

Anfrage von Ferdi Zusammenarbeit mit Kitas? Könnte hier einer etwas machen? Leider haben 
wir hier keine Kapazitäten.  

 

Werbebanner in ARS Halle. Im Moment haben die Handballer dort einige Banner angebracht. 
Vielleicht auch wir Leichtathleten mit „Viel Erfolg wünscht SGA Abt. Leichtathletik“ oder 
ähnliches… 

 

Übergang der Gruppen findet nicht mehr im Herbst von der Freiluft- in die Hallensaison statt, 
sondern zum Jahreswechsel.  

 

Jahreshauptversammlung SGA am 24. April 2020   

 

Ende der Versammlung um 21:59 Uhr 

 

 

Christina Ulbrich      Dirk Leiacker   Peter Seng 

Abteilungsleiterin       stv. Abt. Leiter   stv. Abt. Leiter 

    
 


